

Journée Européenne des Droits des Patients

Mis en ligne le 20 mars 2015

Pour la troisième année consécutive, la Maison des Usagers organise une journée porte ouverte qui se tiendra au Centre Social du CH Le Vinatier.



La prochaine **Journée Européenne des Droits des Patients** se déroulera le **jeudi 09 avril 2015**.

Pour la troisième année consécutive, la **Maison des Usagers** organise à cette occasion une **journée porte ouverte** qui se tiendra au Centre Social du CH Le Vinatier (bâtiment 516), de 14h à 16h30. (cf affiche ci-jointe)

Cette journée permettra de :

- **Découvrir les services offerts par la Maison des Usagers.**
- **Rencontrer les associations partenaires de la Maison des Usagers (associations d'aide aux personnes souffrant de troubles psychiques, et à leurs familles).**

Les associations tiendront des stands, et pourront renseigner les patients, familles, et professionnels de l'établissement sur différents thèmes (emploi, logement, activités de loisirs (GEM), soutien aux familles,...).

Les associations présentes :

- **EMPLOI** : *L'Adapt, Cefra, Messidor, La Roche*
- **LOGEMENT** : *Grim logement*
- **ACTIVITÉS DE LOISIRS (GEM)** : *Les Amis du Pas, Envol et Cie, Icebergs*
- **SOUTIEN AUX FAMILLES ET PROCHES DE MALADES** : *Adapei, Unafam*
- **SOUTIEN AUX VICTIMES DE MALTRAITANCE DANS L' ENFANCE** : *L'Enfant bleu*

Ouvert à tous (patients, familles, professionnels,...).

Vous espérant nombreux !

 **TÉLÉCHARGER**

 [Affiche de la journée porte ouverte](#)